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Ata da 10ª (Décima) Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Tangará da Serra, 
Estado de Mato Grosso, 1º Exercício da 10ª Legislatura Municipal. Aos 10 (dez) dias do 
mês de abril do ano de 2018 (dois mil e dezoito), realizou-se na Câmara Municipal de 
Tangará da Serra, Estado de Mato Grosso, a sua 10ª (décima) Sessão Ordinária, no 
Plenário Vereador Daniel Lopes da Silva, destinado às reuniões deste Legislativo 
Municipal. Às 14h (quatorze horas), assumiu a presidência dos trabalhos o Vereador 
Hélio da Nazaré, Presidente da Câmara Municipal, terminando por formar a Mesa com 
os vereadores: Claudinho Frare, Niltinho do Lanche e Professor Sebastian, 
respectivamente Vice-Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. Neste momento, em 
conformidade com o que dispõe o Artigo 149 do Regimento Interno da Câmara 
Municipal, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a chamada 
dos Senhores Vereadores para a Sessão Ordinária. Procedida à verificação de 
presença, constatou-se mais as seguintes: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fábio 
Brito, Maurizan Godói, Professor Vagner, Rogério Silva, Ronaldo Quintão, Sandra 
Garcia, Wilson Verta e Zedeca. Havendo número legal, sob a proteção de Deus o 
Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos e convidou o Vereador Rogério Silva 
para fazer a leitura de um trecho bíblico. Sequencialmente, de acordo com o Artigo 151, 
caput, do Regimento Interno desta Casa, o Presidente determinou ao Senhor Secretário 
que procedesse a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior. O Vereador Professor 
Sebastian, em conformidade com o Parágrafo 5º do Artigo 151, requereu verbalmente a 
dispensa da leitura da referida Ata. O Senhor Presidente colocou o requerimento em 
votação, sendo este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e uma manifestação 
contrária. Sequencialmente o Senhor Presidente colocou o conteúdo da ata em votação, 
sendo este aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e nenhuma manifestação contrária. 
Ato contínuo o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura 
das matérias constantes no expediente, conforme segue: PROJETO DE LEI Nº 30/2018, 
de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 303.500,00 
para custear despesas das Secretarias Municipais de Agricultura e Turismo, e dá outras 
providências. (Regime de Urgência Especial). O Senhor Presidente colocou em 
discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse discutir, consultou o 
Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a tramitação em Regime 
de Urgência Especial aprovada com doze votos favoráveis e um voto contrario, assim, 
este projeto passou a integrar a ordem do dia desta sessão. PROJETO DE LEI Nº 
31/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito suplementar no valor de R$ 
100.000,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento, e dá outras providências. (Regime de Urgência Especial). O Senhor 
Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse 
discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Especial aprovada com dez votos favoráveis e dois 
votos contrários, assim, este projeto passou a integrar a ordem do dia desta sessão. 
PROJETO DE LEI Nº 32/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
suplementar no valor de R$ 618.207,37 para custear despesas da Secretaria Municipal 
de Infraestrutura, e dá outras providências. (Regime de Urgência Simples). O Senhor 
Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse 
discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Simples aprovada com treze votos favoráveis. 
PROJETO DE LEI Nº 33/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
especial no valor de R$ 160.000,00 para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Turismo, e dá outras providências. (Regime de Urgência Simples). O Senhor 
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Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse 
discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Simples aprovada com treze votos favoráveis. 
PROJETO DE LEI Nº 34/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito 
especial no valor de R$ 32.930,08 para custear despesas da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, e dá outras providências. (Regime de Urgência Simples). O Senhor 
Presidente colocou em discussão o pedido de regime, não havendo quem desejasse 
discutir, consultou o Plenário sobre a tramitação do referido Projeto de Lei, sendo a 
tramitação em Regime de Urgência Simples aprovada com treze votos favoráveis. Ofício 
nº 138/GP/2018, oriundo do Executivo Municipal que acusa o recebimento do Ofício nº 
70/CM/2018. Ofício nº 44/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio Técnico 
Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4926/2018 e 
Decreto nº 85/2018. Ofício nº 48/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4924/2018 
e Decreto nº 83/2018. Ofício nº 51/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4927, 
4928/2018 e Decretos nº 86 e 87/2018. Ofício nº 052/2018-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 
Complementar nº 230/2018. Ofício nº 053/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de 
Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 
4925/2018 e Decreto nº 84/2018. Ofício nº 054/2018-AATAL/PGM, oriundo da 
Assessoria de Apoio Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei 
Ordinária nº 4930/2018. Ofício nº 55/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 4933/2018 
e Decreto nº 96/2018. Ofício nº 56/2018-AATAL/PGM, oriundo da Assessoria de Apoio 
Técnico Administrativo e Legislativo que encaminha 2 vias da Lei Ordinária nº 
4934/2018. Oficio 033/2018-PGM, oriundo da Procuradoria Geral do Município, que 
envia acórdão e solicita auxilio para elaboração de cálculos. Ofício nº 97/DL/SAD/2018, 
oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura 
do certame licitatório Pregão Presencial 20/2018, às 8h, do dia 11 de abril, cujo objeto é 
a aquisição de sérvio de recarga de gás de cozinha GLP P-45. Ofício nº 
98/DL/SAD/2018, oriundo do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que 
informa a abertura do certame licitatório Pregão Presencial 3/2018, às 8h, do dia 12 de 
abril, cujo objeto é a o registro de preços para aquisição de equipamentos e produtos 
veterinários, para manutenção do Projeto Mais Leite. Ofício nº 99/DL/SAD/2018, oriundo 
do Departamento de Licitações da Prefeitura Municipal que informa a abertura do 
certame licitatório Pregão Presencial 21/2018, às 8h, do dia 13 de abril, cujo objeto é a 
aquisição de materiais de construção civil e pavimentação asfáltica. Ofício nº 
31/2018/SAMAE-CPL, oriundo do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto que 
informa a abertura de certame licitatório modalidade Pregão Presencial, às 8h, do dia 16 
de abril, cujo objeto é a prestação de serviços de diárias e horas máquinas para Samae. 
Ofício nº 118/3ªPJCIV/2018, oriundo do Ministério Público do Estado de Mato Grosso, 3ª 
Procuradoria de Justiça Civil que informa promoção de arquivamento de inquérito civil 
registrado sob nº001191-005/2017. Ofício nº 118/1ªPJCIV/2018, oriundo do Ministério 
Público do Estado de Mato Grosso, 1ª Procuradoria de Justiça Civil que requisita 
informações no prazo de 10 dias sobre o projeto 119/2016. Ofício nº 
229/1ªSEÇÃO/19ºBPM/7ºCR/PMMT/2018, oriundo da Polícia Militar do Estado de Mato 
Grosso em atendimento ao Ofício Circular GVPS nº 11/2018 e Requerimentos nº 6 e 
15/2018, de autoria do Vereador Professor Sebastian. Ofício nº 8/2018, oriundo do 
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Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Tangará da Serra que solicita à 
Comissão Permanente de Saúde, Assistência Social, Cidadania e Direitos humanos 
apuração de possível irregularidade no fechamento do Laboratório Municipal de Tangará 
da Serra. Oficio nº029/ACS/2018, oriundo da Arca Consultoria Social, que convida para 
palestra dia 05/04/2018 às 18:30- no Residencial Valença I. Convite oriundo do Sr. Helio 
Jose Godrin e Edson Rodrigues Sanches que convida os vereadores para participarem 
de reunião dia 10 de abril, às 19h, no “Texas Ranch” para tratar de temas relacionados a 
10ª Cavalgada Companheiros do Estradão. Comunicado nº 022414/2018, oriundo do 
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, que informa liberação de recursos 
financeiros. PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 01/2018, de autoria do 
Vereador Professor Vagner, que modifica dispositivos da Lei Orgânica do Município de 
Tangará da Serra e dá outras providências. (Tramitação Normal). PROJETO DE 
EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 02/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que 
modifica dispositivos da Lei Orgânica do Município de Tangará da Serra e dá outras 
providências. (Tramitação Normal). PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002/2018, de 
autoria do Vereador Professor Vagner, que modifica dispositivos do Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Tangará da Serra e dá outras providências. (Tramitação 
Normal). PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 003/2018, de autoria do Vereador Professor 
Vagner, que modifica dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Tangará da Serra e dá outras providências. (Tramitação Normal). Requerimento nº 
50/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que requer ao Executivo Municipal, 
informações detalhadas sobre os uniformes esportivos. Requerimento nº 51/2018, de 
autoria do Vereador Claudinho Frare, que requer à Câmara Municipal de Tangará da 
Serra-MT, a realização de uma Audiência Pública para debater os problemas existentes 
nas cobranças dos serviços do SAMAE, e da necessidade de atualização da legislação.  
Requerimento nº 52/2018, de autoria dos Vereadores Subscritores, que requer à 
Câmara Municipal de Tangará da Serra-MT, a realização de uma Sessão Solene (artigo 
173 do Regimento Interno) alusiva aos 30 anos de história da Rádio Tangará. 
Requerimento nº 53/2018, de autoria dos Vereadores Subscritores, que requer à 
Câmara Municipal de Tangará da Serra-MT, a realização de uma Sessão Solene (artigo 
173 do Regimento Interno) alusiva aos 20 anos da 3ª Companhia de Bombeiro Militar 
Valmir Bezerra de Jesus. Requerimento nº 54/2018, de autoria dos Vereadores 
Subscritores, que requer à Câmara Municipal de Tangará da Serra-MT, a realização de 
uma Sessão Solene (artigo 173 do Regimento Interno) alusiva aos 10 anos do SAMU 
neste Município. Requerimento nº 55/2018, de autoria dos Vereadores Subscritores, que 
requer à Câmara Municipal de Tangará da Serra-MT, a realização de uma Sessão 
Solene (artigo 173 do Regimento Interno) alusiva aos 40 anos da Universidade do 
Estado de Mato Grosso – Unemat. Requerimento nº 56/2018, de autoria do Vereador 
Claudinho Frare, que reitera o Requerimento nº 41/2018 que requer ao Poder Executivo 
Municipal, informações referentes aos requerimentos protocolados por terceiros. 
Requerimento nº 57/2018, de autoria do Vereador Hélio da Nazaré, que requer ao 
Executivo Municipal, informações referentes a abertura da Rua 4 do Bairro Jardim Itália 
para interligar ao Bairro Vila Araputanga. Requerimento nº 58/2018, de autoria do 
Vereador Wilson Verta, que requer ao Executivo Municipal, cópia dos contratos da MS 
Diagnostico referentes aos 03 (três) equipamentos de comodato do laboratório 
municipal. Requerimento nº 59/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer 
ao Executivo Municipal, esclarecimentos da relocação de todos os funcionários do 
laboratório municipal. Requerimento nº 60/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, 
que requer ao Executivo Municipal, informações sobre qual o destino dos materiais e 
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equipamentos em estoque do Laboratório Municipal. Requerimento nº 61/2018, de 
autoria do Vereador Wilson Verta, que requer à Telefônica Brasil SA (VIVO), 
informações detalhadas sobre a falha da telefonia e internet. Requerimento nº 62/2018, 
de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer à Mesa Diretora a convocação do 
Secretário Municipal de Infraestrutura do município de Tangará da Serra – MT. 
Requerimento nº 63/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer ao Executivo 
Municipal a lista dos empresários notificados para regularização das calçadas conforme 
Lei 171/2012 em exercício do ano de 2018 no município de Tangará da Serra-MT. 
Requerimento nº 64/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que requer ao 
SAMAE - Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto, informações sobre quais 
providencias serão tomadas em relação às ligações irregulares de água pluviais na rede 
de esgoto. Requerimento nº 65/2018, de autoria do Vereador Wilson Verta, que requer 
ao Executivo Municipal explicações a respeito da indicação 1121/2017 de 26 de 
setembro de 2017. Indicação nº 294/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, 
que indica ao Deputado Estadual Saturnino Masson, que viabilize Recursos Financeiros 
através de Emenda Parlamentar para dar atendimento á Indicação nº 153/ GVP/2018, 
que indicou ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Esportes, 
a construção de uma Quadra Poliesportiva de Areia, e uma Pista para Bicicross no 
antigo Campo de Futebol, localizado as margens da Avenida Palmira Morechi Tayano na 
Vila São Pedro Distrito de Progresso, no Município de Tangará da Serra – MT. Indicação 
nº 295/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que indica ao Executivo Municipal, 
a pavimentação asfáltica em toda extensão da rua lateral da Avenida Lions 
Internacional, no seguinte trecho (da frente da Tractor Parts até o fim de sua extensão), 
neste Município. Indicação nº 296/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 
indica ao Executivo Municipal, que realize um estudo de viabilidade de retomada da área 
correspondente ao Salão Comunitário do Bairro Jardim Horizonte, para fins de execução 
de atividades e projetos da Secretaria de Assistência Social em prol dos moradores 
deste Município. Indicação nº 297/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que 
indica ao Executivo Municipal que realize a limpeza, a iluminação e providencie a fixação 
de placas de sinalização (proibido jogar lixo) na Rua Maceió esquina com a Rua Natal 
no Bairro Jardim Dona Júlia. Indicação nº 298/2018, de autoria do Vereador Maurizan 
Godói, que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de uma operação tapa buracos 
na Rua 34 no Bairro Jardim Califórnia e Barcelona, Tangará da Serra-MT. Indicação nº 
299/2018, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a 
possibilidade implantação de um redutor de velocidade na Rua dos Pequis nas 
proximidades da Quadra 35, entre o nº 740 e o nº 750, no Bairro Jardim dos Ipês, 
Tangará da Serra-MT. Indicação nº 300/2018, de autoria do Vereador Maurizan Godói, 
que indica ao Executivo Municipal a possibilidade de substituir lâmpadas queimadas em 
toda a extensão da Avenida das Amoreiras no Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 
301/2018, de autoria do Vereador Maurizan Godói, que indica ao Executivo Municipal a 
possibilidade de substituir lâmpadas queimadas em toda a extensão da rua Jequitibá no 
Bairro Jardim dos Ipês. Indicação nº 302/2018, de autoria do Vereador Carlinho da 
Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a reforma do posto de saúde do Distrito 
de São Jorge. Indicação nº 303/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, 
que indica ao Executivo Municipal, a construção de uma academia 3ª idade na Curva da 
Bênção, Assentamento Antonio Conselheiro. Indicação nº 304/2018, de autoria do 
Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo Municipal, a colocação de 
toldo com banco, no posto de saúde do Bairro Jardim Monte Líbano. Indicação nº 
305/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que indica ao Executivo 
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Municipal, tapa buraco na Avenida Ismael José do Nascimento. Indicação nº 306/2018, 
de autoria do Vereador Zedeca, que indica ao Executivo Municipal, a necessidade de 
limpeza do córrego seco entre as Ruas João Elias Ramos (38) ate a Rua Osvaldo Faria 
de Oliveira (48) Jardim Paraíso. Indicação nº 307/2018, de autoria do Vereador Niltinho 
do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, que se faça o levantamento e 
patrolamento com cascalhamento nas estradas da Comunidade do Córrego das Pedras. 
Indicação nº 308/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao 
Executivo Municipal, para que se realize a operação tapa buracos em toda extensão da 
Rua 24-A Bairro Jardim Tangará II. Indicação nº 309/2018, de autoria do Vereador 
Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, a substituição da ponte da 
estrada Boa Vista saída dos Bairros Jardim Acapulco e Mané Garrincha por um bueiro 
celular para melhor trafegabilidade e segurança. Indicação nº 310/2018, de autoria do 
Vereador Niltinho do Lanche, que indica ao Executivo Municipal, para que o local onde 
funcionava o formando cidadão, que hoje se encontra sem uso, se transforme em uma 
Escola Municipal de Ensino Fundamental Integral do 1º ao 4º ano. Indicação nº 
311/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a 
providencia de iluminação publica na Estrada do Ararão do Bairro Biquinha até a 
Estação de Tratamento de Esgoto. Indicação nº 312/2018, de autoria da Vereadora 
Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal que providencie a abertura da Rua 
Antonio Hortolani do percurso do Bairro San Diego até o anel viário. Indicação nº 
313/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a 
providencia de asfalto na Rua Goiás no Bairro Vila Goiás. Indicação nº 314/2018, de 
autoria da Vereadora Dona Neide, que indica ao Executivo Municipal a providencia de 
substituição de manilhas na estrada que sai do anel viário ao lado do Aeroporto 
Marechal Rondon. Indicação nº 315/2018, de autoria da Vereadora Dona Neide, que 
reitera os termos da Indicação nº 52/2017 que indica ao Executivo Municipal que 
providencie a contratação de médicos neurologistas com urgência para prestar 
atendimentos pelo SUS em Tangará da Serra. Indicação nº 316/2018, de autoria do 
Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal, que façam 
recapeamento asfáltico na Rua 26, sentido Jardim Tarumã. Indicação nº 317/2018, de 
autoria do Vereador Professor Sebastian, que indica ao Executivo Municipal, que busque 
parceria com a Secretaria de Estado de Justiça e Direitos Humanos para desenvolver no 
município ações permanentes no combate a violência doméstica. Indicação nº 318/2018, 
de autoria do Vereador Professor Sebastian, que reitera os termos das Indicações nº 
204/2015, nº 179/2016 e nº 630/2017 que indicaram ao Governo do Estado que envide 
esforços junto ao Governo Federal para a urgente instalação da “Casa da Mulher 
Brasileira” em Mato Grosso. Indicação nº 319/2018, de autoria do Vereador Professor 
Sebastian, que reitera os termos da Indicação nº 379/2017 que indicou ao Plenário da 
Câmara Federal, que dê atenção especial ao Projeto de Lei nº 7371/2014, que cria o 
Fundo Nacional de Enfrentamento à Violência contra as Mulheres. Indicação nº 
320/2018, de autoria do Vereador Professor Vagner, que indica ao Executivo Municipal, 
a recuperação da Iluminação Pública no Distrito de Progresso no Município de Tangará 
da Serra - MT. Indicação nº 321/2018, de autoria do Vereador Rogério Silva, que indica 
ao Executivo Municipal, a realização de estudos para a instalação de uma faixa de 
pedestres na Avenida Nilo Torres, cruzamento com a Rua Vitória no Bairro Residencial 
Dona Julia. Moção nº 10/2018, de autoria do Vereador Carlinho da Esmeralda, que 
propõe à Mesa Diretora o encaminhamento de Moção de Aplausos ao Projeto Salutar, 
pelo relevante trabalho prestado neste município de Tangará da Serra – MT. Moção nº 
11/2018, de autoria do Vereador Claudinho Frare, que propõe à Mesa Diretora o 
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encaminhamento de Moção de Aplausos ao Curso de Enfermagem da Universidade do 
Estado de Mato Grosso pela grande valia de sua oferta no município de Tangará da 
Serra. Moção nº 12/2018, de autoria do Vereador Niltinho do Lanche, que propõe à 
Mesa Diretora o encaminhamento de Moção de Aplausos a Ulisses Firmino de Carvalho, 
pelos relevantes serviços prestados na faculdade UNIC em Tangará da Serra. Moção nº 
13/2018, de autoria do Vereador Ronaldo Quintão, que propõe à Mesa Diretora o 
encaminhamento de Moção de Aplausos a Emissora Rádio Tangará pelo 
reconhecimento dos relevantes serviços prestados ao longo dos últimos trinta anos no 
Município de Tangará da Serra. Após a leitura, ainda se manifestou o Vereador Ronaldo 
Quintão que requereu a retirada da Moção 13/2018, em razão das proposições de 
sessão solene de homenagem a Radio. Em seguida manifestou-se o vereador Niltinho 
do Lanche para incluir a seguinte indicação: “INDICA ao Exmo Governador do Estado de 
Mato Grosso, Srº Pedro Taques junto aos Deputados Estaduais Vagner Ramos e 
Saturnino Masson, para que através da secretaria de infraestrutura do estado, realize o 
mais breve possível, a substituição da ponte de madeira por uma ponte de concreto, na 
MT 339, ponte que fica sobre o Rio Tarumã.” Em seguida pediu a palavra a Vereadora 
Dona Neide que requereu a inclusão da seguinte indicação: “Indica ao Executivo 
Municipal a providencia de iluminação publica na Avenida Zelino Lorenzetti, antiga (190), 
Jardim Tarumã até o bairro bela vista.” Por fim, manifestou-se o Vereador Fabio Brito 
que requereu a inclusão de indicação: “Indica ao Executivo Municipal que implante um 
posto de atendimento do Samae ou uma academia ao ar livre, e oficinas de pinturas, 
artesanato no prédio do antigo DAE na Cohab Tarumã.” “Indica ao Poder Executivo 
Municipal que realize campanha de conscientização para que as pessoas não doem 
dinheiro para andarilhos em praças públicas, bem como, um trabalho de 
reencaminhamento de pessoas as cidades de origem.” Esgotadas as matérias do 
expediente e não havendo manifestação contrária dos Senhores Edis, o Senhor 
Presidente as declarou tacitamente aprovadas por unanimidade de votos. Ato contínuo o 
Senhor Presidente, em observância ao disposto no Artigo 155, do Regimento Interno da 
Casa, determinou ao Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores inscritos 
para uso da tribuna na Palavra Livre, ocasião em que fizeram uso da palavra na tribuna 
respectivamente os vereadores: Carlinho da Esmeralda, Dona Neide, Fabio Brito, 
Maurizan Godoi, Professor Sebastian, Claudinho Frare, Zedeca, Sandra Garcia, Hélio da 
Nazaré, Niltinho do Lanche, Ronaldo Quintão, Wilson Verta e Professor Vagner. 
Sequencialmente o Senhor Presidente declarou encerrado o expediente e nos termos do 
Artigo 140 do Regimento Interno da Casa declarou suspensa a Sessão por 15 (quinze) 
minutos. Neste momento foi feita a entrega da moção numero 09/2018 ao 3° Sargento 
Ednaldo Francisco de Lima, de autoria do Vereador Carlinhos da Esmeralda, aprovada 
na sessão anterior. Decorrido o intervalo, o Senhor Presidente em conformidade com o 
que dispõe o Artigo 157, §1º, do Regimento Interno da Casa, usando das atribuições que 
lhe são conferidas por Lei, solicitou que se fizesse a verificação de presença dos 
Senhores Edis, para o início da Ordem do Dia. Confirmado o número de vereadores 
presentes e havendo quorum, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Secretário que 
fizesse a leitura das matérias constantes na Ordem do Dia, conforme segue: Antes que 
o Secretário iniciasse a leitura, o Presidente propôs formar bloco para discussão e 
votação dos projetos sendo o bloco integrado pelos projetos: 028, 030 e 031. Colocada a 
sugestão em votação foi aprovada por unanimidade de votos, assim, os referidos 
projetos foram apreciados em bloco. PROJETO DE LEI Nº 30/2018, de autoria do 
Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de R$ 303.500,00 para custear 
despesas das Secretarias Municipais de Agricultura e Turismo, e dá outras providências. 
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(Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões permanentes que 
exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em discussão os 
pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo: Comissão 
de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer favorável, foi 
aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Finanças e Orçamento, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; e, Comissão de Agricultura e Meio 
Ambiente, parecer favorável, foi aprovado com 12 votos favoráveis e nenhum voto 
contrario. PROJETO DE LEI Nº 31/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre 
crédito suplementar no valor de R$ 100.000,00 para custear despesas da Secretaria 
Municipal de Agricultura, Pecuária e Abastecimento, e dá outras providências. 
(Discussão única). Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, sendo: 
Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; Comissão de Finanças e Orçamento, 
parecer favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; e, Comissão de Agricultura e 
Meio Ambiente, parecer favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis. PROJETO DE 
LEI Nº 28/2018, de autoria do Executivo Municipal, que abre crédito especial no valor de 
R$ 850.000,00 destinado a custear despesas da Secretaria Municipal de Fazenda, e dá 
outras providencias. (Discussão única). O projeto passou pela análise das comissões 
permanentes que exararam pareceres favoráveis. Assim, o Presidente colocou em 
discussão os pareceres. Não havendo quem quisesse discutir, colocou em votação, 
sendo: Comissão de Legislação, Justiça, Redação Final e Eficácia Legislativa, parecer 
favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis; e, Comissão de Finanças e Orçamento, 
parecer favorável, foi aprovado com 13 votos favoráveis. Em seguida o Presidente 
colocou em discussão os projetos 030, 031 e 028, pelo prazo de sete minutos para cada 
parlamentar inscrito, sem acréscimos. Momento em que se manifestou o Vereador Fabio 
Brito que disse que os projetos tratam para Agricultura, Turismo, questiona quais as 
ações existiriam nessas Secretarias, disse que a fala do Vereador Ronaldo Quintão o 
representa, quando disse que essas Secretarias não tem ações, disse que essas pastas 
tem servidores do prefeito, que não teriam autonomia para tomar atitudes, que sempre 
tem que tomar opinião do Prefeito, citou que atletas precisam fazer ações, vender pizza, 
por exemplo, para que tivessem condições de representar nosso Município, mencionou 
ainda fala do Vereador Niltinho do Lanche sobre agricultores que tem consertado 
carreadores as suas expensas, disse que aquilo seria inadmissível, disse que tem 
patrulhas mecanizadas que são utilizadas e outras os agricultores não conseguiriam 
utilizar, pediu ao Secretario de Agricultura que propusesse projetos para pasta, pediu 
que ouvisse os vereadores, que todos teriam sugestões para a pasta, mencionou que a 
Secretaria devolveu mais de seiscentos mil reais que poderiam ser empregados no 
Município e que foram devolvidos, por fim, pediu que ouvisse mais o homem do campo, 
os vereadores, que as indicações que apresentam não é vontade do vereador e sim 
fruto de reivindicações dos agricultores, disse que tem dois projetos com o mesmo 
conteúdo, então, o que indicava a inexistência de planejamento, questionou se os dois 
projetos não poderiam ser unidos. Quanto a Secretaria de Turismo disse não saber 
como os pontos turísticos de nossa cidade são divulgados, pois não teria conhecimento 
da divulgação, além do que não teriam estradas de acesso, então essas secretarias não 
cumpririam a função que deveriam cumprir, estariam ali seus servidores somente 
preenchendo cargos. Em seguida manifestou-se o Vereador Niltinho do Lanche que 
disse que quando um vereador apresenta um pedido, trata-se de pedido da população, 
então pediu que ao Secretário Ander que se juntasse a “turma do bem comum”, aos 
agricultores, que pegasse esse projeto, procurasse o Ministério Público e procurasse 
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uma solução para população da São Jorge, Triangulo, Assentamento e outras zonas 
rurais, pede que dê respaldo aos agricultores. Mencionou que foi ao Córrego das Pedras 
e o agricultor mostrou o resfriador enviado pelo Governo do Estado, resfriador para ser 
utilizado pela comunidade, mencionou ainda a patrulha mecanizada também enviada 
pelo Governo do Estado que também tem deixado a população da zona rural feliz. No 
entanto, disse do asfalto ruim feito na Br 364, que os deputados não enxergariam, citou 
uma ponte no Jardim Tarumã que também estaria em estado de precariedade, disse por 
fim, que as reivindicações não seriam pedido do Vereador Niltinho, mas do povo. Na 
seqüência manifestou-se o Vereador Professor Vagner que disse que os projetos 030 e 
031 já teria em seu gabinete documento de algum tempo da cooperativa que buscava a 
compra de equipamentos, aquisição de prédio próprio, disse que a cooperativa beneficia 
muito este Município com seu trabalho, disse da expectativa de ser firmado convênio 
com Sicob, que teria sido aberta suplementação, mencionou a destinação das verbas, 
disse que cria grande expectativa para a cooperativa de criar sua sede própria. Disse 
ainda da destinação do projeto 028 que seria para pagar precatórios, mas que não 
constaria no projeto o que seria feito com essa verba, quais seriam os precatórios, visto 
que o projeto não traria menções, disse que aguardará as falas dos colegas, pois 
somente votará se houver a informação da origem dos precatórios, caso contrario 
pediria vista do projeto. Disse de sua grande preocupação com assuntos dessa 
natureza, visto que em nosso município teriam muitas ações correndo na Justiça, 
processos muito antigos desde o Prefeito Muraro e que agora estariam vindo as ordens 
de pagamento, então teriam que ter conhecimento desses precatórios, de suas origem, 
pediu ao Prefeito Fabio que tentasse resolver o problema do RGA de 2018, disse não 
falar de 2017, pediu que resolvesse de 2018, por fim, mencionou que teriam ficado em 
torno de 20 a 30 dias trabalhando num projeto de Refis e até agora tal projeto não teria 
retornado ao Legislativo e que a população estaria cobrando uma solução, mais uma 
vez pediu ao Prefeito que resolvesse sobre o RGA. Em seguida manifestou-se o 
Vereador Wilson Verta que também manifestou sua preocupação com os precatórios, 
com a ausência de informação de sua origem, e também sobre o RGA que até o 
momento não teria sido resolvido pelo Executivo. Quanto ao Projeto para Coopertan, 
mencionou que a cooperativa desempenha trabalho importante nesse Município, quanto 
ao Turismo disse que não teríamos placas dos pontos turísticos, que nosso potencial 
turístico seria muito grande, falou da falta de ações nesse campo, disse que implementar 
o turismo desenvolveria a economia, principalmente no que tange ao comércio, ao 
comerciário, e que as ações na área são muito pequenas, mínimas, quanto a Secretaria 
de Agricultura, citou que mecanizações agrícolas seriam de grande importância para os 
agricultores, lembrou sobre a feira da Vila Alta que estaria uma maravilha e que 
poderiam ter feito isto antes, disse que no turismo poderiam explorar mais, mencionou 
que sugeriu que parte do duodécimo fosse investido no esporte de nosso Município, 
disse que o turismo é de grande importância para o comercio local, assim como a 
agricultura, disse que não podem enterrar o desenvolvimento de nosso Município que 
Tangará da Serra deve ser exemplo, que deveríamos ser referência no Estado, que 
estaríamos na contramão do desenvolvimento. Por fim, manifestou-se o Vereador 
Rogério Silva que disse que há dois meses esteve na sede da Coopertan e ouviram o 
anseio dos cooperados de terem sede própria e sair do aluguel, que mencionaram já ter 
um barracão, mas que dependia de obras e para mudar para o barracão novo em torno 
de 300 mil reais, então pegaram a reivindicação da Coopertan e levaram ao Deputado 
Bezerra que fez uma emenda de 400 mil reais contemplando um segundo barracão. 
Disse que são poucos municípios que possuem coleta seletiva, que em nosso Município 
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em torno de 50% do Município seria beneficiado com a coleta seletiva. Quanto ao 
Projeto 028 que trata de pagamento de precatórios exemplificou quais tipos de 
processos poderiam ser pagos com essa suplementação, como ações de servidores, 
munícipes que teriam adentrado com ações de indenizações face o Município, entre 
outros, concordou com a inexistência de especificação de quais seriam os precatórios 
pagos com o referido valor, no entanto, não achava interessante o pedido de vista, disse 
que posteriormente poderiam pedir explicações das ações que foram feitas com esse 
recurso. Quanto a verba destinada a Secretaria de Agricultura, disse da importância das 
patrulhas mecanizadas, lembrou que no passado foram utilizados maquinários do 
Município em propriedades particulares, sendo que os agricultores pagavam o 
combustível, enquanto que o Município adentrava com os maquinários e isso trouxe 
muitos problemas que refletem ainda hoje, por fim disse ser favorável aos projetos em 
discussão. Mais uma vez pediu a fala o Vereador Vagner, em razão da inexistência das 
informações sobre os precatórios e nenhum colega vereador havia dado a informação, 
pediu vista do Projeto 028 pelo prazo de sete (07) dias, disse que as informações 
deveriam estar no projeto, disse ainda, que aquele que não concordava bastava votar 
contra o pedido. O Presidente colocou em votação o pedido de vista, sendo este 
rejeitado por sete votos contrários e seis favoráveis. Em seguida o Presidente colocou 
em votação os projetos. Inicialmente o Projeto de Lei 030/2018, o qual foi aprovado por 
unanimidade de votos. Em seguida colocou em votação o Projeto de Lei 031/2018, 
sendo aprovado por unanimidade de votos. E por fim, colocou em votação o Projeto de 
Lei 028/2018, sendo este aprovado por 07 votos favoráveis e seis votos contrários. Em 
seguida o Senhor Secretário fez a leitura do ultimo projeto da pauta. PROJETO DE LEI 
Nº 18/2018, de autoria do Executivo Municipal, que altera a redação do artigo 1º da Lei 
nº 4.755, de 24 de março de 2017, que dispõe sobre alteração da Lei nº 1.618/2000, de 
15 de março de 2000 – Regulamento dos serviços de abastecimento de água e esgoto 
sanitário – Departamento de Água e Esgoto de Tangará da Serra – MT e dá outras 
Providências. (2ª Discussão). Após a leitura, pediu a palavra o Vereador Ronaldo 
Quintão e disse que estiveram em reunião com o Diretor do SAMAE e que alguns pontos 
que foram combinados não constariam do projeto, disse que as multas previstas seriam 
muito alta para população, disse que vários pontos deveriam ser corrigidos, conforme 
ficou combinado, dessa forma pediu vista pelo prazo de 07 (sete) dias, para que tais 
pontos fossem superados. O Presidente colocou em votação o pedido de vista, que foi 
aprovado por nove votos favoráveis e quatro votos contrários. O Presidente então, 
declarou aprovado o pedido de vista por sete dias. Nada mais havendo a tratar, às 
17h42min do dia dez (10) do mês de abril do ano de dois mil e dezoito (2018), o Senhor 
Presidente deu por encerrada a presente Sessão da qual se lavrou esta Ata, que 
permanecerá à disposição dos Senhores Vereadores para verificação e que será 
discutida e votada. 
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